



DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Como parte de su balance en esta primera parte de su precampaña, Claudia Sheinbaum compartió en sus redes sociales un comentario acerca de su gira: "Ya recorrimos tres veces el país, me dio mucho gusto reunirme con todas y todos los que sueñan con el mejor México posible y anhelan el segundo piso de la Transformación. Cada día hay más conciencias y voluntades que se suman con alegría y esperanza a nuestro movimiento".

Asimismo, como parte del balance, comentó en su cuenta de X que "Nuestro movimiento tiene como objetivo reducir desigualdades, garantizar derechos, trabajamos bajo los principios del humanismo mexicano. Les comparto algunos de nuestros logros en este 2023. Seguiremos trabajando con honestidad, resultados y amor al pueblo".

También, como cada lunes, presentó un nuevo capítulo de su podcast: "Hoy es #LunesDePodcast con los jóvenes por la Trans-

formación. En este capítulo, les presento a una parte de los jóvenes que me acompañan en la precampaña. ¡Feliz Año Nuevo!"

LOS PROPÓSITOS DE AÑO NUEVO DE XÓCHITL

Como muchas personas, la precandidata del PAN, PRI y PRD dio a conocer sus propósitos de años nuevo, entre los cuales destacan los siguientes: "Que las mexicanas y los mexicanos sean los verdaderos dueños de sus sueños y de su propia esperanza. Que a partir del primero de octubre del 2024 nuestra bandera vuelva a ondear parejo para todas y todos. Combatir con todas mis fuerzas la mentira y la corrupción de quienes hoy buscan dividir a nuestro país. Dar mi lucha más grande para que la seguridad de las familias mexicanas sea en serio y de a de veras. No perder un solo minuto para que vuelvan los servicios de salud, en especial, para quienes más lo necesitan. Acompañar la lucha de las mujeres mexicanas por sus derechos y por sus libertades".

De igual manera, compartió una carta que dirigió al presidente López Obrador en la que denuncia la situación de inseguridad que atraviesan los habitantes del Texcapilla, en donde varios de sus habitantes han desaparecido.

LOS NUEVOS MORENISTAS

Como parte del balance que se hace del año que terminó, se ha hecho la lista de quienes fueron militantes del PAN, del PRI o del PRD y que ahora se han convertido en nuevos integrantes del partido en el poder, a pesar de que varios de ellos atacaron al lopezobradorismo.

En la lista hay exgobernadores, exlegisladores, incluso algunos de ellos han generado

rechazo en las filas de Morena por sus acciones del pasado, pues varios de ellos fueron señalados como traidores al país o enemigos del movimiento, lo cual no importó para que sean ahora admitidos en el movimiento.

Entre los que cambiaron de bando, tenemos a Rommel Pacheco, Eruviel Ávila, Adrián Rubalcava, Javier Corral, Nuvia Mayorga, Jorge Carlos Marín, Alejandro Murat, Omar Fayad, Marco Leyva, José Antonio García García, Gonzalo Espina, Jorge Gaviño, Marco Mena, Eviel Pérez, Mariana Benítez, Enrique Doger, Alberto Pérez Merino, José Chedraui, entre otros que se han pasado a Morena.

Todo esto ha generado comentarios en redes sociales que indican que el PRIAN está en las filas de Morena con tanto cambio.



Foto: X / @Claudiashein



En el próximo periodo de sesiones, presionaremos para que la Ley Silla sea discutida y aprobada. Es vital que esta propuesta pase, pues serían miles de personas que trabajan de pie en la actualidad”

Rodrigo Cordera
Consejero nacional
en Movimiento
Ciudadano



Los otros pendientes

La falta de nombramientos en varios organismos autónomos ha generado una crisis en la cámara alta. La falta de designaciones ha impactado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el cual sesiona con quórum incompleto desde hace meses.

A ello se le suma la falta de acuerdos entre los senadores para sacar adelante el nombramiento de magistrados en tribunales locales en varios estados de la República mexicana.

Mientras que en San Lázaro, la lista de los pendientes también es amplia, aunque algunos temas han sobresalido por el impacto que tendrían a corto y mediano plazo en diferentes sectores de la población.

Uno de los temas que más resuenan para el próximo periodo ordinario de la Cámara de Diputados es la llamada Ley Silla, la cual ha logrado tener el respaldo unánime de senadores de todas las fracciones parlamentarias desde que se dio a conocer.

Fue tal el apoyo que recibió esta iniciativa que se aprobó en comisiones unidas en diciembre pasado. Rodrigo Cordera, consejero nacional en Movimiento Ciudadano,

Mientras tanto, una reforma para incrementar el aguinaldo es otra de las propuestas que ha despertado el interés entre el sector privado y los diputados federales, pues se plantea incrementar de 15 a 40 días de salario el aguinaldo otorgado a los empleados.

La discusión especialmente de este tema, y por el cual no ha logrado el consenso, es debido a los argumentos que ha puesto sobre la mesa el sector empresarial, el cual insiste en que no se opondrá a mejorar las condiciones laborales de los trabajadores, aunque refiere que cambios de esta naturaleza se deben realizar sin que afecte a las empresas.

Es por ello, que 2024 se perfila para que las fracciones parlamentarias de Morena y aliados vivan varios rounds con los Grupos Parlamentarios de la alianza opositora que agrupa a las fuerzas políticas del PAN, PRI y PRD, además de la contienda electoral que se desarrollará en paralelo.

Reformas a la Ley Federal del Trabajo han ganado terreno



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 The logo for 'El Independiente' newspaper, featuring a small figure holding a scale and the word 'INDEPENDIENTE' in a stylized font.	9	02/01/2024	LEGISLATIVO